

# Licht und Schatten bei der Schützengilde

## Verein zieht Bilanz bei Hauptversammlung

**Wolfhagen** – Beständigkeit prägte das vergangene Jahr der Schützengilde (SGi) Wolfhagen im Bereich Mitgliederentwicklung. Im sportlichen Bereich gab es dagegen Licht und Schatten, hieß es bei der Jahreshauptversammlung. Es wurde auch gewählt. Linus Bubel ist nun Schriftführer.

Insgesamt 88 Mitglieder hat der Verein, davon sind 35 älter als 60 Jahre, sechs sind noch minderjährig, und fünf Mitglieder sind zwischen 18 und 26 Jahren alt. Die finanzielle Lage sei stabil, teilte Vorsitzender Manfred Damme mit. Dies verdanke der Verein erneuten Spenden einiger Mitglieder und der Banken sowie den Einnahmen aus der Sportwoche 2022. Trotzdem gebe es kaum Spielraum für große Umbauten oder gar eine komplette Renovierung des Schützenhauses.

Bei den Bezirksmeisterschaften 2022 wurden gute Platzierungen und mehrere Podiumsplätze erreicht. Fünf Schützen schafften die Qualifikation zur Hessischen Landesmeisterschaft. Die beste Platzierung in Frankfurt-Schwanheim gelang der Mannschaft Sportpistole in der Herrenklasse mit Platz 7. Die beste Einzelplatzierung holte Björn Westmann in der Disziplin Freie Pistole mit Platz 9. Bei den Rundenwettkämpfen 2022 lief es für die SGi eher schlecht. Die erste Mannschaft Luftpistole belegte in der Oberliga Nord den vorletzten Platz und kann nur darauf hoffen, wegen fehlender Aufsteiger dort zu verbleiben. Die zweite Mannschaft Luftpistole wurde in der höheren Regionalklasse eingestuft und hatte es dort mit starken Gegnern zu tun. Mit nur zwei Siegen blieb auch hier der vorletzte Platz in der Tabelle. Bei den Rundenwettkämpfen Sportpistole ein ähnliches Bild. Die erste Mannschaft war am Ende das Schlusslicht in der Oberliga Nord. Da es aber keine Aufsteiger gab, bleibt die Mannschaft weiter in der viert- höchsten Liga im DSB.

Die zweite Mannschaft konnte sich in der Regionalklasse nicht behaupten und absolviert die Wettkampfrunde 2023 in der ersten Grundklasse. Die dritte Mannschaft belegte in der Grundklasse II einen guten vierten Platz.

Die Senioren nehmen weiter an den laufenden Wettkampfrunden im Bezirk 11 in den Disziplinen KK-Gewehr Auflage und Luftgewehr-Auflage teil. Die

Schießsportwoche findet in diesem Jahr von Donnerstag bis Samstag, 6. bis 8. Juli, statt.

Bei den turnusmäßigen Wahlen wurden Manfred Damme als erster Vorsitzender, Andreas Kroha als zweiter Vorsitzender und Frank Plücker als Schatzmeister bestätigt. Björn Westmann gab sein Amt als Schriftführer ab. Nachfolger Linus Bubel kennt den Verein bereits seit zehn Jahren und kommt aus der eigenen Jugendabteilung. dit